

みどり市

Vol. 57

地域おこし協力隊だより

～退任のご挨拶～



観光振興・情報発信担当の獅子内です。早いもので、協力隊4年目の活動も間もなく終了となり、退任を迎えるようとしています。

協力隊の任期が終了する3月早々、私は初めてコロナに感染してしまい、熱や咳、喉の痛みに悩まされました。その時、協力隊を通じて出会った仲間や友達をはじめ、たくさんの方々に心配や支援をいただき、みどり市はあたたかく良いまちだと再認識するとともに、この良い人間関係を築くことができたことも、4年間の成果の一つと感じています。

任期中は、色々な経験をさせていただきました。イベントの企画運営やカヌー、SUP、観光ガイドの会のツアーガイド、ノルディック・ウォークの指導員、ドローンの操作や指導など、初めての経験ばかりで、右も左も分からぬ状況もありましたが、すべて全力で行いました。行動する中で、みどり市にはどのような新しい取り組みが必要なのか、現在活用できる資源は何かなど考えて過ごす毎日は、私にとって充実したものとなっていました。また、協力隊だけでなく、年々地域の皆さん自身が中心となって、地域活性化に向けた活動に取り組む様子が見え、みどり市がより魅力的なまちに進化していると感じました。

退任後は、ドローン関連の仕事に従事します。現在は、他市にあるドローン事務所の拠点を、将来的にはみどり市へ移転していきたいと考えていますが、これには、みどり市や地域住民の方々の協力が必要不可欠になります。協力隊を退任しても、今まで培った経験、地域住民の方々や企業との連携を活かし、みどり市を盛り上げ続け、貢献していきたいと思っています。退任後もみどり市に定住する予定ですので、見かけた際には、気軽に声掛けください。

4年間お世話になりました。ありがとうございました。（獅子内）



私のSNSアカウントまとめです。
こちらからご連絡ください！！

～約3メートルのBIGサイズ～

精油工房に大きな看板幕を設置しました。国道122号線を大間々方面に向かいながら、小中駅を過ぎて左手に見えてきます。まだ工房では直接商品をご提供できませんが、4月の小夜戸・大畠花桃街道に出店しますので、是非見に来てください。（伊藤）



ー 小夜戸・大畠花桃街道 2024 ー

みどり市北部、東町小夜戸(さやど)の大畠(おおはた)地区には、花桃の一種である「しだれ桃」が約2kmにわたって続く「花桃街道」と呼ばれる通りがあります。この花桃の木は、地元の人たちが30年以上前から育ててきたもので、今ではその数約2,000本以上。うららかな春の山里に紅白の花桃が咲き乱れる様子は、現代の桃源郷。開花期間中は出店やライトアップも楽しめます。



ー 今月の一枚 ー



「剪定終わって枝を集めました」

Photo&text
by 小越

花桃ライトアップ

開花期間中の夜間、メイン駐車場付近の花桃をライトアップします。光に彩られた花桃と竹灯籠の光の共演は必見。

- ・期間 | 2024年4月1日(月)～20日(土)
- ・時間 | 18:00頃～21:00頃
- ・場所 | メイン駐車場付近

電動バス 花桃街道特別便

電気でゆっくり走る、環境にやさしい観光周遊バスが特別無料運行。メイン駐車場から花桃街道の終点まで30分程度で往復。窓がないので乗車の際は防寒対策をお願いします。

※天候不良等で運休になる場合があります。

- ・運行予定 | 2024年4月6日(土)～14日(日)
- ・運行時間 | 10:00～12:00、13:00～15:00
(随時運行)
- ・乗車場所 | メイン駐車場前(途中下車はできません)
- ・乗車費 | 無料

出店情報

花桃の開花期間中、地元の事業者や団体が花桃街道のメイン駐車場に出店します。

- ・地元小夜戸住民
- ・ベリー園アライ
- ・はたや
- ・森の中で創る。Lab
- ・みどり市地域おこし協力隊
- ・みどり市観光ガイドの会 ほか

ー 協力隊 最新情報 ー #Midorishi #followme



X(Twitter)



Facebook



Instagram



ブログ

ー 編集後記 ー

夏野菜の育苗を妻が始めました。温度管理に気を付けながら、数日かけて種から芽が出た時は、大いに喜んでいました。

私は、その芽が育ち、野菜が収穫できるように、微力ながら応援しよう思います。(伊藤)



お問合せ先

みどり市
総務部地域創生課
電話 : 0277-46-9067

